

## ABSTRAK

Tujuan utama perusahaan yaitu dapat meningkatkan nilai perusahaan. Nilai perusahaan dianggap sebagai tolok ukur terhadap tingkat kesuksesan manajemen dalam mengelola sumber daya perusahaan. Nilai perusahaan menggambarkan kepercayaan pasar terhadap kinerja perusahaan saat ini serta prospek terhadap perusahaan dimasa depan. Beberapa hal yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan yaitu profitabilitas, likuiditas, dan struktur modal yang masing-masing diukur menggunakan Return of Asset (ROA), Current Ratio (CR), dan Debt to Equity Ratio (DER).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, likuiditas, dan struktur modal terhadap nilai perusahaan pada sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2019. Data dalam penelitian ini merupakan data sekunder yaitu laporan keuangan tahunan perusahaan tahun 2016-2019.

Populasi dalam penelitian ini yaitu sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2019. Teknik pemilihan sampel yang digunakan yaitu *purposive sampling* dan memperoleh 23 sampel perusahaan. metode analisis penelitian ini menggunakan analisis regresi data panel dengan menggunakan software Eviews versi 11.

Berdasarkan hasil penelitian, profitabilitas, likuiditas, dan struktur modal secara simultan berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2019. Secara parsial profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2019. Sedangkan, struktur modal dan likuiditas tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2019.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, perusahaan sektor industri barang konsumsi sudah mampu menggunakan dan mengelola aset perusahaan dengan efektif dan efisien dalam membuat laba perusahaan. Peningkatan profitabilitas akan meningkatkan nilai perusahaan. Sehingga, investor bisa tertarik untuk berinvestasi pada perusahaan karena adanya peningkatan nilai perusahaan.

Kata Kunci: Profitabilitas, Likuiditas, Struktur Modal, dan Nilai Perusahaan.